RÉUNION DE L'ASSOCIATION INTERNATIONALE POUR LES ÉTUDES PHONOLOGIQUES

La réunion convoquée lundi onze septembre par le comité préparatoire de l'Association internationale pour les études phonologiques a donné son approbation au dit comité sur les relations avec l'Association internationale des Sciences phonétiques.

Comme l'Association phonétique n'a pas encore de structure définitive, on n'a pas effectué l'insertion de l'association phonologique dans la Société phonétique. Mais, on compte le faire à l'avenir. Dans cette perspective, on a coopté dans le comité avec le consentement de la session plénaire, le professeur Malmberg, président de l'Association; le comité a été élargi par l'élection du professeur Avanesov (Moscou) et du professeur Hamm (Autriche).

La tâche de ce comité de sept membres (Avanesov, Birnbaum, Hass, Hamm, Malmberg, Martinet, Vachek) sera de préparer une réunion phonologique internationale qui aurait lieu en 1969, à Aix-en Provence.

1089